

COSAS" REALES" (DE LA REALEZA)

-El rey Jorge II de Gran Bretaña se empeñó en hacer un gran jardín contra la voluntad de sus súbditos y preguntó a uno de sus servidores:

-¿Cuál es el precio de un jardín?

-Una "corona", majestad ,le contestó.

-Napoleón III quiso casarse con Eugenia de Montijo y le preguntó a su amada:

-¿cuál es el camino para el matrimonio contigo?

Y la novia le contestó:

-sólo hay un camino,el camino de la Iglesia.

Y así fue en el año 1.852



Es el altar del "Rosario" : está muy deteriorado. Desde que se quemó sobre el 5-6-1.974 estuvo abandonado hasta finales de 2.000 cuando se "restauró" la iglesia según el estado actual. Y, cuando se "reinauguró" fue sorpresa de muchos que ni siquiera sabían que existía. 35 años y...se hizo " el milagro" de reproducirlo como un "rompecabezas" y devolverlo a su lugar de origen. Mereció la pena y nuestra iglesia "ganó" mucho desde entonces por cuanto guarda la estética con el de la patrona. Y, encima de la imagen de Ntra. Sra. del Rosario, una figura de S. Antonio, un santo que goza de mucha devoción popular. Y, arriba también, los angelitos (cuatro en cada altar) que rematan el altar.

FELIZ . 2021

YO Y DE MÍ

Han pasado ya 699 números de esta publicación (casi 14 años) para que en este, que hace el número 700 me ocupe en algo de mí...y no precisamente por ser número redondo (700) sino por otro motivo más personal.

Lo tuve claro : la hoja " Ntra. Sra. de la O " nació , como el título lo indica, para dar a conocer a nuestra patrona porque...lo que no se conoce no se ama y se trataba de motivar el amor por Ella como nuestra que es, y muy nuestra y creo, que algo sí que hemos conseguido.

Con el tiempo, comprendimos que la historia de nuestro pueblo merecía una dedicación especial y llevamos ya 700 números escribiendo sobre ella : mucho de su pasado, algo de su presente y un poquito de su futuro.

Entre fotos y, sobre todo, texto ,la colección de los 700 números (y los que quedan si tenemos salud) es en buena parte mucho de su historia, de sus gentes (nuestros antepasados) siempre tratados con el respeto que se merecen y de sus cosas... Hace unos meses pasamos por una situación muy difícil y desconocida, la pandemia a causa del coronavirus que nos retuvo en un aislamiento y en el "dolce far niente".

Cada uno ocupamos el tiempo en lo que se nos ocurrió. Por mi parte me propuse desde un principio, y entre otras cosas, hacer un diario de mis impresiones .Mes y medio (del 15 de marzo hasta primeros de mayo) lo cumplí a rajatabla. Y a primeros de mayo me dio por la poesía sobre los domingos litúrgicos de la Pascua, sobre el coronavirus y su historia, sobre la vida del Papa Francisco (30 páginas que tengo a tu disposición) que se leen por su amenidad e interés, algún otro tema de mi atención y, hasta me atreví con la historia de mi propia vida. Parte de ella, allá va en este número que ,si bien solo me interesa a mí, te descubro algo de ella en lo que puedo dar a conocer y con su lectura sabrás del porqué en este número me ocupo de mí . Por eso el título es bien claro :

"YO...Y DE MÍ " que , reconozco no como egocentrismo como el Sr. Umbral (" he venido a hablar de mi libro") sino como un punto y seguido a dos días de mis " ochenta" y a 25 años y tres días más de mi servicio a la comunidad .

Lo expliqué hace ya 25 años : " non ministrari sed ministrare". No a ser servido sino a servir. Y, en mi actuar, lo he tenido más que claro.. Y así sigo...

YO...Y DE MÍ

Si "aquí no ha pasado nada",
si "nada aquí está pasando"
algo grande está ocurriendo,
esto es síntoma claro.
Lo mires por donde mires,
bien arriba, bien abajo
no se ve más que la muerte
que presas está buscando.
Desde luego esto no es premio
si la muerte es por contagio:
la muerte es un castigo
si la vida es lo premiado.
Si premio es una corona,
no debe ser coronado
el virus que nos acecha:
¿qué virtud ha cosechado?
Cayendo están como "chinos"
(y lo digo "intencionado"),
curas, creyentes y ateos,
los de arriba y los de abajo.
Lo bueno está por venir,
que el presente ya ha llegado:
viendo orejas al lobo,
no sabiendo hasta cuándo.
El virus debe ser "bueno"
enfundado en mucho "malo"
aunque sea un retiro
que gastemos meditando.
Dejemos la muerte quieta:
los nervios han floreado
temiendo que cualquier día
sea yo mismo el "guadañado".
De todos modos entiendo
que he de haber aceptado
lo que Dios quiera de mí
por lo mucho que me ha dado.



Estudiando muchos años
en colegios salesianos
latines, griegos y cantos
me sentí algo preparado.
Tras casar y hacer familia
me ordené al diaconado
queriendo servir a todos:
yo no sé si lo he logrado.
Mi orgullo ha sido siempre
el "piropo" de Don Braulio:
"a ti el nombre que llevas
se te nota demasiado,

y lo digo porque veo
que Don Bosco te ha calado
y su espíritu bien hondo
contra el mal te ha inmunizado".
En San Mateo serví,
la parroquia de mi barrio,
en Salamanca, Garrido,
la friolera de diez años.
En mi pueblo ya por quince
camino de celebrarlo
con las "mis bodas de plata"
a primeros de ~~este~~ año.

Será el siete de enero,
si es que a ello hemos llegado,
con permiso de este virus
que no se toma un descanso.
Aquí se masca tragedia,
tragedia se está mascando,
que el virus vino canijo
y aquí se sigue cebando.
Diácono en quince años,
me he sentido muy honrado
de servir a este mi pueblo
que es El Cubo de Don Sancho.
Y, ni mandar ni sentir
que "aquí yo soy el que mando",
que siempre he obedecido
a quienes en mí han mandado.
Y puedo decir contento:
sudor y lágrima ha costado
tirar "pálante" del carro:
mi misión...ha terminado.



Escribiendo sobre mí
a mi pueblo he olvidado:
vuelvo de nuevo a él,
porque lo estaba pensando.

"Nuestra tierra ya es nuestra":
es mi libro publicado,
las hojas de los domingos
mi permanente contacto.

Siempre pensando en el pueblo,
bien despierto, bien soñando,
abierto a toda noticia
de hoy, de ayer y de antaño.

Dejo en herencia a mi pueblo
el amor que he cosechado,
que os devuelvo agradecido,
que nunca merecí tanto.



Firmado: "Sancho por el mundo,
por el mundo este "sancho".



Y aquí, más de lo mismo,
en El Cubo, otro tanto
con la Virgen de la O
ostenta el patronazgo.
Siendo aún joven doncella
su ser quedó embarazado
desde el Sí que dijo al Ángel
el que le había saludado.
Su manto, verde esperanza
y su seno cofre y marco,
llevando dentro del alma
a Dios-Hijo humanado.



Al aire todos los "vivas"
a la Virgen que he amado:
que abra puertas del cielo
a este hijo declarado.

Amén.

ESCOLIO

Venga el virus asesino
que yo ya estoy preparado,
que ya firmé el testamento
punto y fin: todo acabado.
Que se pare el mundo entero
que yo ya me estoy bajando:
mi deber ya está cumplido
y está ya examinado.

Solo un "pero" en mi vida
que me tiene preocupado:
que Dios ponga mil perdones
donde yo puse pecado.
Que se abra la otra puerta,
la del cielo deseado:
me esperan grandes amigos
que se me han adelantado.
Que la Virgen de la O,
"esperanza", está esperando
igual que la Auxiliadora
para darme mil abrazos.

Que así entiendo yo "mi cielo"
¿para qué quiero otro tanto
si el cielo que yo soñé
ha sido el de su regalo.?